

Traiguén: Detenido por crear una flotilla ilegal de carritos de “súper”

***PDI recuperó nueve
móviles de Unimarc
avaluados en más de
un millón de pesos***



Detectives de la Brigada de Investigación Criminal (Bicrim) Traiguén, detuvieron a un hombre -de 27 años, sin antecedentes- por el delito de receptación, y recuperaron nueve carros de supermercado, avaluados en un millón \$350 mil pesos.

El comisario Mauricio Gutiérrez, de la Bicrim Traiguén, explicó que, en virtud a una investigación por el delito de hurto simple, de la Fiscalía local, donde la víctima denunció la sustracción de 30 carros de supermercado, pertenecientes a la empresa Unimarc, los detectives “se abocaron a realizar una serie de diligencias investigativas, logrando establecer que en un local comercial de esta comuna, mantenían en la vía pública nueve carros de supermercado que eran utilizados para fines particulares”.

Por lo anterior, el personal policial concurre hasta dicho recinto, entrevistándose con el encargado, a quien le solicitaron documentación respecto de la procedencia de los carros sin contar con nada que pudiera acreditar legalmente su procedencia, “por lo se procedió a la detención del encargado del local, por el delito de receptación en situación de flagrancia”, añadió el comisario Gutiérrez.

Por instrucción del Ministerio Público, el detenido fue puesto a disposición del Juzgado de Garantía de Traiguén para el control de su detención, mientras que los carros fueron entregados a la empresa propietaria.